

Kostenfreies Girokonto

Bamberg – Angesichts des Krieges in der Ukraine sehe sich die Sparkasse Bamberg in der Verantwortung zu helfen. Daher wird laut einer Mitteilung für Ukrainerinnen und Ukrainer, die in die Region Bamberg kommen, eine vereinfachte Kontoeröffnung ermöglicht.

Drei Monate lang

Außerdem wird das betreffende Konto für drei Monate kostenfrei geführt. Das Konto erfüllt alle wichtigen Funktionen. Wie bei allen europäischen Banken ist der Umtausch und die Einzahlung der ukrainische Währung Hrywnja (UAH) bei der Sparkasse Bamberg derzeit aber leider nicht möglich.

Reisepass

Als Legitimationsmittel für die Eröffnung eines Kontos wird, so die Sparkasse, sowohl ein Reisepass als auch der ukrainische Personalausweis (Identity Card) anerkannt. *red*